
voter pour l’unido
c’est voter pour :

 • Des élus au service et à l’écoute de tous les dauphinois.

 • Des élus constructifs, force de proposition au sein des 
conseils.

 • L’élaboration de projets qui améliorent la vie quotidienne des 
étudiants et des associations.

 • 60 candidats représentant l’ensemble des Dauphinois.

 • Des élus étudiants engagés et présents en conseil.

ça ne dépend que de toi !

 • Parce que de nombreux étu-
diants ne peuvent pas partir 
dans le pays de leur choix 
faute de score suffisant au 
TOEFL ou de temps pour le 
passer, accompagnons le 
passage du TOEFL à petits 
prix à Dauphine et démulti-
plions les sessions de forma-
tion en début d’année.

 • Améliorons le processus de 
candidature aux Erasmus :  
pour qu’il soit plus fluide et 
efficace et en l’élargissant en 
MSO et MIDO.

 • Créons un réseau fort, ca-
pable de concurrencer ceux 
des écoles de commerce, 
en renforçant le lien étu-
diants-alumni, par l’orga-
nisation de rencontres et 
d’évènements, et en ouvrant 
au plus grand nombre les 
parrainages.

 • Proposons plus d’opportu-
nités de stages et de l’aide 
pour le CV et les lettres de 
motivation.

pour votre

carrière
Nous continuerons à défendre la 
filière Droit :

 • En accentuant l’internalisa-
tion de la filière avec le déve-
loppement de LLM.

 • En soutenant la création 
d’une double licence droit 
gestion reconnue par l’Etat.

 • En veillant à préserver l’inté-
rêt des étudiants dans l’ar-
ticulation CEJ-DEGEAD afin 
que la charge de travail reste 
supportable !

filière droit

pour les mido
 • Améliorons l’apprentissage des langues

 • Développons les possibilités d’étudier à l’étranger pendant un 
semestre ou une année : élargissons le choix de destination et 
facilitons-en l’accès.

 • Proposons plus d’opportunités de stages et de l’aide pour le CV 
ainsi que pour les lettres de motivation.

 • Proposons aux étudiants d’apprendre des langages comme 
VBA et SQL, qui sont très sollicités dans le milieu profes-
sionnel et faciliterait donc l’obtention des stages.

 • Permettons plus d’options en commun avec les DEGEAD.

 • Continuons à mettre en place des semaines de révisions.

pour les LSO
 • Améliorons le parcours Trajectoire pour l’axer davantage sur 

l’acquisition de soft skills tel que la prise de parole en public.

 • Améliorons l’apprentissage de l’informatique.

 • Permettons plus d’options en commun avec les MIDO.

 • Révisons les coefficients du DEGEAD pour obtenir 50% de 
matières littéraires et 50% de matières mathématiques.

 • Revoyons la méthode de la classe inversée. Le système ac-
tuel est problématique, du fait du nombre d’heures élevé asso-
cié à des cours en classe inversée, qui représentent beaucoup 
de travail personnel. 

 • Améliorons les conditions d’examen à Charenton.

 • Améliorons la communication 
sur les conditions d’accès 
aux masters dès la licence, 
afin d’en faciliter l’accès.

 • Simplification et améliora-
tion des procédures pour les 
conventions de stage.

 • Accompagons les étudiants 
de L3 dans l’obtention d’un 
master.

 • Proposons plus de travaux  
de groupe entre étudiants 
de différents masters.

pour les mSO

version complète sur notre site unidauphine.eu
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L’uni dauphine, la seule liste pour tous les étudiants
qui tient ses promesses

 • Installons des prises dans tous les amphis, pour éviter les pro-
blèmes de batterie en plein cours.

 • Créons une salle de repos, pour pouvoir travailler plus effica-
cement ensuite.

 • Créons un Dauphine plus vert et soutenons la construction de 
bâtiments respectueux des normes environnementales.

 • Création d’une cafétéria étudiante si le cadre juridique l’au-
torise pour diversifier l’offre de restauration et créer des jobs 
étudiants

 • Améliorons la propreté et l’équipement des salles de cours.

 • Veillons au bon état des locaux (chauffage, état des fenêtres, 
du mobilier en général, etc ...) en attendant les travaux afin que 
les étudiants puissent travailler dans de bonnes conditions.

pour les locaux pour la bu
 • Mise en place d’une applica-

tion permettant de connaître 
les salles de cours dispo-
nibles pour les étudiants 
souhaitant en emprunter une 
pour un travail de groupe.

 • Maintenir des horaires d’ou-
verture étendus à la BU (22h).

 • Optimiser le remplissage 
de la BU, entre les étudiants 
qui souhaitent avoir une 
place pour travailler et ceux 
qui s’absentent, par exemple 
avec la mise en place d’horo-
dateurs.

se restaurer
 • Améliorons la qualité et de 

diversité des plats au Crous 
et proposons encore du choix 
à 13h30 pour ne pas pénaliser 
les étudiants déjeunant tard.

 • Développons l’offre de res-
tauration en dehors du res-
taurant universitaire (Bons 
sandwichs, foodtruck abor-
dable, etc...)

 • Donnons la possibilité de se 
nourrir à Dauphine après 
17h, pour les étudiants qui fi-
nissent tard ou qui travaillent 
le soir à la BU.

vie associative
 • Parce que Dauphine sans assos ce ne serait pas pareil, soutenons administrativement les associations pour la domiciliation et les subventions.
 • Mettons en place une plateforme destinée aux associations regroupant toutes les informations et les documents utiles.
 • Garantissons des locaux pour toutes les associations dauphinoises à l’issue des grands travaux

Chère Dauphinoise, cher Dauphinois, 

Tu me connais peut-être déjà, ou bien pas encore : dans ce cas, permets-moi 
de me présenter !

Passionnée de musique, je pratique le chant lyrique depuis plus de 10 ans, que 
ce soit au sein de choeurs, d’opéras ou encore seule. Je suis également active 
dans le bénévolat, en participant notamment à la gestion de rassemblements 
ou encore à la prise en charge pendant les vacances scolaires d’enfants ne 
pouvant pas partir en vacances, faute de moyens financiers.

Etudiante à Dauphine depuis la L1 je suis cette année en L3 MIAGE. Actuel-
lement élue au Conseil Académique de PSL et au CFVE de Dauphine, je mai-
trise les sujets stratégiques de l’avenir de Dauphine. Pour finir sur cette 
présentation, je suis aussi présidente de l’association Uni Dauphine, qui se 
concentre sur 3 axes : la représentation des étudiants en conseil, l’orga-
nisation de visites de lieux de pouvoirs pour les dauphinois et la défense des 
étudiants au quotidien.

Le 15 novembre, vous voterez à la fois pour vos élus étudiants et indirecte-
ment pour votre nouveau Vice Président Etudiant. Fière d’être Dauphinoise, 
je suis aujourd’hui moi-même candidate à ce poste de Vice Présidente 
Etudiante. 

Pourquoi ? Parce-que Dauphine a besoin de rayonner, dans toutes ses 
dimensions. Aussi bien auprès de ses étudiants qu’auprès des entreprises, 
ou encore à l’international. C’est pourquoi, en tant que Vice Présidente, je 
porterai dans les conseils de Dauphine :

• L’intégration dans le calendrier pédagogique de périodes de vacances 

et de révisions afin de réduire le stress, très présent à Dauphine, ou 
encore le maintien de la conditionnelle en MIDO ;

• La simplification des procédures pour les conventions de stage ou en-
core le renforcement des liens avec Dauphine Alumni pour permettre la 
création d’un réseau fort, capable de concurrencer celui des écoles de 
commerce ;

• La simplification des procédures d’affectations Erasmus ou encore des 
stages à l’étranger.

Consciencieuse, j’aurais à cœur de mener à bien ce programme afin d’amélio-
rer le quotidien des Dauphinois, dans le souci du respect de chacun. J’agirai 
toujours pour l’ensemble des Dauphinois. C’est pourquoi je m’engage éga-
lement à associer les élus des autres listes dans l’élaboration de ces projets, 
car la bonne entente entre les différentes listes étudiantes est un véritable 
atout à Dauphine, et il est dans l’intérêt de tous de savoir surmonter nos 
différences pour mener des actions profitables à l’ensemble des étudiants.  
Femme à la fois organisée, pragmatique et rigoureuse, certains diront 
que je suis maniaque ou perfectionniste, mais l’objectif est avant tout d’aller 
avec vous au bout de ce que j’entreprendrai : “De tout mon cœur, rien à 
moitié”. 

Thaïs Piganeau
Présidente de l’Uni Dauphine
Candidate à la Vice Présidence Etudiante de l’Université

« Le 15 novembre, voter Uni Dauphine, c’est voter pour l’assu-
rance de projets qui seront faisables, faits et bien faits ! »


